

El IGAE subió 3.8% anual en junio (El Financiero 17/08/12)

El IGAE subió 3.8% anual en junio (El Financiero 17/08/12)(Eduardo Jardón) Viernes, 17 de agosto de 2012 El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) subió 3.8 por ciento anual en junio. Lo anterior fue producto de los aumentos observados en los sectores agropecuario, de 16 por ciento; industrial, de 3.7 por ciento, y servicios, de 3.6. En las cifras ajustadas por estacionalidad, la economía mexicana creció 0.9 por ciento en junio respecto al mes previo. Las actividades primarias subieron 4.08 por ciento, las secundarias 1.28 y las terciarias 0.32 por ciento. Las cifras confirman que la actividad productiva está en desaceleración, y se mantendrá en la misma situación en los siguientes meses, como resultado de un menor dinamismo del sector exportador. El reloj de los ciclos económicos del INEGI muestra que diversos indicadores -como importaciones, exportaciones no petroleras, el índice adelantado y el número de trabajadores registrados en el IMSS- se encuentran en la fase de desaceleración. Rubros como confianza del productor y tendencia del empleo están en contracción. Sin embargo, el economista de Invex Samuel Moreno menciona en un informe que los fundamentos macroeconómicos del país se mantienen considerablemente sólidos. "El dinámico crecimiento económico, la estabilidad de sus finanzas públicas y la consolidada situación financiera permitieron que la confianza de los consumidores y el clima de negocios mejoren." Basados en el reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el repunte del sector primario se explica por una mayor producción de cultivos como el maíz, caña de azúcar, avena, tomate rojo, cebada, sorgo, frijol, aguacate, uva, limón y papaya, entre otros. En la industria destacó el desempeño de los subsectores de equipo de transporte, edificación, construcción de obras de ingeniería civil o pesada, industria alimentaria, productos metálicos e industria del plástico y hule. La dependencia indica que el avance en las actividades terciarias fue resultado del desempeño favorable en las instituciones de intermediación crediticia y financiera no bursátil, el comercio, servicios inmobiliarios y servicios de apoyo a otros negocios, por mencionar algunos.